



Photo: Nations Unies

UN SOLDAT CANADIEN PREND LA PAROLE À L'ASSEMBLÉE DES NATIONS UNIES

Un groupe d'anciens combattants blessés, appartenant à dix-huit pays qui ont fourni des troupes aux armées des Nations Unies en Corée, ont été les invités d'honneur de l'Assemblée générale des Nations Unies au cours de leur récente visite à Paris. Pendant la cérémonie qui a eu lieu à cette occasion dans la salle de l'Assemblée, les militaires, rangés en demi-cercle sur la tribune, se trouvaient assis sous le drapeau de leur pays. M. Luis Padilla Nervo, président de la sixième session de l'Assemblée générale, et M. Trygve Lie, secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, leur ont souhaité la bienvenue.

Ci-dessus le caporal Jean-Raymond Roy, de Montréal, qui a servi dans la brigade canadienne en Corée, parle aux délégués au nom du groupe pendant une session plénière.

miner à nouveau la ligne de démarcation, en conformité de l'accord du 27 novembre relatif au point 2 (voir *Affaires extérieures*, Vol. 3, N° 12).

Situation militaire

L'ennemi a continué en décembre à déployer une activité aérienne intense. Peu de changements sont intervenus sur le front terrestre, mais les communistes ont lancé quelques nouvelles attaques sur les îles occupées par les troupes du commandement unifié au nord de la ligne de démarcation.